

GERARD BLAIS

décédé à Saint-Pierre le 5 Juin 1922, à l'âge de 26 ans et 3 mois.

Je me voyais au printemps de la vie, dans la fraicheur de l'âge le plus beau : et je meurs

Adieu! parents chéris, Adieu! Je pars pour la nuit du tombeau. Mes jours sont passés, je vous fais mes adieux, je vous attends et je vous aime aux cieux.

Oh! comme le cœur se repose doucement dans cette immortelle espérance, comme il se tait dans ses sanglots pour écouter la voix qui lui dit: "Ne vous laissez pas abattre par la douleur, regardez la vie que je commence et non celle que je finis; je suis au ciel, je vous attends.

Pitié miséricordieux Jésus pour cette chère ame que nous regrettons.

Doux coeur de Jásus soyez mon amour. Doux coeur de Marie, soyez mon salut. (300 jours d'Ind.

J. C. AUDET, Photo., Montmagny.

